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Коммунисты и комсомольцы должны 

показать образец дисциплинированности и 

добиться высоких показателей на экзаме

национной сессии. 

ВЫПОЛНЕНИЕ УЧЕБНОГО П Л А Н А - З А К О Н ЖИЗНИ УЧЕБНОГО ЗАВЕДЕНИЯ 
о т л и ч н о ЗАКОНЧИТЬ УЧЕБНЫЙ ГОД 

На всех факультетах нашего ин
стнтута началась экзаменационная 
сессия. В ати дни напряженной ра
боты каждый студент подводит 
итог десятимесячной учебы, с тем, 
чтобы подняться еще на одну сту
пень к вершине инженерных знаний. 
Вместе с этим итоги экзаменов ха
рактеризуют всю рабогу коллектива 
нашего института. 

Наш производственный план— 
учебная работа студентов, аспиран
тов, профессоров и преподавателей. 
Выполнение производственного пла
на—задача государственной важ
ности, закон для каждого советского 
предприятия, каждого учебного за
ведения. Вот почему в эти решающие 
дни экзаменов вся работа дирекции 
и общественных организаций инсти
тута должна быть особенно четкой 
и продуманной. Хорошая организа
ция экзаменов, упорная работа сту
дентов в оставшиеся дни, вот что 
надо для успешного окончания 
экзаменационной сессии. 

Сегодня мы печатаем сводку—све
дения о результатах экзаменов за май 
месяц и 7 дней июня. 52 проц. отлич
ных оценок показывает возросшую 
ответственность студенчества за свою 
учебу, показывает стремление всего 
коллектива студенчества, профессо
ров и преподавателей по-больше
вистски бороться за высокое каче
ство учебы, за большевистское вы
полнение задач, поставленных Со
ветским правительством и товари
щем Сталиным перед высшей шко
лой. Отличное качество учебы, вы
полнение учебного плана—лучший 
ответ на огромную заботу нашего 
правительства о высшей школе. 

Ошибочно думать, что мы сделали 
все. Наш институт располагает всем 
необходимым, чтобы учебные ре
зультаты были значительно лучшими. 

Этого нет, в первую очередь, вслед
ствие плохой дисциплины. 5,5 проц. 
неявившихся на экзамены показа
тель этого. Неявка на экзамены по 
некоторым факультетам требует 
принятия решительных и немедлен
ных мер. Например, неявка на экза
мены по электромеханическому фа
культету составляет 13 проц., а по 
инженерно-физическому 10,3 проц. 
Примером организованности явля
ется первый курс ОТФ, где 100-проц, 
явка на экзамены. 

Каждый студент должен понять, 
что неявка по неуважительной при
чине иа экзамен не только равно
сильна неудовлетворительной оценке 
с вытекающими отсюда последствия
ми, но также показывает несерьез
ное отношение студента к учебе в 
институте вообще. 100-проц. явка 
на экзамен одно из важнейших ус
ловий выполнения учебного плана. 

Важнейшей частью выполнення на
шего плана является выпуск спе
циалистов. Их ждет страна. В этом 
семестре должны закончить инсти
тут 1165 человек. Сведения о поло
жении дела с дипломным проекти
рованием на 1 июня по институту 
заставляют подумать. 182 дипломан
та отставших—слишком большая 
цифра. Общественность института 
должна внимательно посмотреть по
чему эти люди срывают производ
ственный план института. 

Работники высшей школы хорошо 
видят заботу, с которой партия 
Ленина—Сталина относится к жизни 
и развитию высшей школы. Задача 
состоит в том, чтобы каждый студент 
учился страстно и упорно, чтобы 
каждый профессор страстно и на
стойчиво готовил кадры молодых 
представителей революционной ^̂ ау-
ки, организаторов социалистической 
промышленности. 

ПО ИНСТИТУТУ 
Новый прием 

Методический кабинет по
лучил от оканчивающих шко
лу-десятилетку уже около ты
сячи запросов об условиях 
приема, структуре института 
и о характере специально
стей, преподаваемых на тех 
или иных факультетах. Сей
час в день прибывает по 25— 
ЗО писем. Ответы на них да
ются в тот же день. 

Кроме того для получения 
устных справок приходят 
12—15 человек в день. Ино
гда несколько человек реко
мендуют себя в качестве де
легатов от целой группы. 

Большое количество запро
сов, возможно, объясняется 
тем, что прием в Индустри
альный институт был в этом 
году широко рекламирован. 

Перед началом экзаменов 
в 20 средних школах состоя
лись беседы об Индустриаль
ном институте. Условия прие
ма передавались по радио. 

В настоящее время количе
ство поступивших запросов 
уже превысило число вакан
сий приема этого года. 
15 июня в издательстве ОНТИ 
выходит подробный справоч
ник Индустриального ин
ститута. 

Где 180 чел. окончивших? 
Путевки с назначением на 

работу молодых инженеров, 
окончивших в этом году наш 
институт, присланы из нарко

матов. Молодых инженеров 
ждут на производстве. Но 
среди окончивших есть и 
такие, которых мало беспо
коит это. 180 путевок лежат 
в отделе распределения окан
чивающих. На вызов, сделан
ный 26 мая, не явилось 19 че
ловек, из них 12 человек жи
вут в Студгородке. Среди 
них инженеры Батуричев, 
Фоменко, Черненко и др. 

Где 180 окончивших, не 
явившихся на вызовы инсти
тута? Может быть без разре
шения выехали из Ленин
града? Возможно. Приходит
ся удивляться излишнему спо
койствию факультетов и об
щественных организаций, ко
торые не интересуютсяделом 
распределения оканчиваю
щих, этой в Высшей степени 
важной работой. 

Инженеры-компрессор-
щики 

8 июня студенты энерго
машиностроительного фа
культета — специалисты по 
компрессорным машинам — 
тт. Алексеев, Ахмедов, Ани-
симов, Андриевский, Балаян, 
Красновский, Каплина, Нико
лаева, Пискун и Решетов за
щитили свои дипломные про
екты. Все 10 человек полу
чили оценку „отлично"" 

С в е д е н и я о р е з у л ь т а т а х э к з а м е н о в по ЛИИ на 8/У1 

Студент-отличник 152 гр. ОТФ 
В. К. Жданов. В этом семестре 
он занимался также хорошо 
и 10 июня экзамен по матема

тике сдал на „отлично** 

Факультеты 

*. и ° « т 

СЕССИОННАЯ ХРОНИКА 

ОТФ 
За последние дни показа

тели успеваемости стали сни
жаться—к 10 июня процент 
неудовлетворительных отме
ток вырос на I курсе до 
11,5 проц., а па II курсе до 
8,6 проц. Это явление объяс
няется тем, что сейчас идет на 
экзамены основная масса сту
дентов, а раньше сдавали 
наиболее успевающие. 

Из 947 студентов I курса 
досрочно сдавали экзамены 
167 человек и процент,отлич
ных отметок достиг 70 проц. 
На II курсе из 649 студентов 
досрочно сдавали 276 чело
век, получив 50 проц. отлич
ных отметок. 

Общий процент отличных 
отметок на 10 июня по I кур
су—42,4 и по II курсу—47,8. 

О О О 

МЕТАЛЛУРГИ 
8 июня гр. 402 доценту 

Соколову сдавала курс «элек-
трометаллургия". Из девяти 
сдававших человек получили 
оценку отлично 5 человек. 
Неудовлетворительных оце
нок нет. Отлично сдали тт. 
Невзорова, Сидоркин, Теодо-
рови-ч и др. В этот же день 
этот курс сдавали 2 студента 
403 гр., получены отличные 
оценки. 

* * 
* 

401 группа на металлурги
ческом факультете считается 
передовой. Уже теперь груп
пой сданы все зачеты за ис
ключением курса „воздухо
дувных машин", который, как 
заявляют в деканате, не сдан 
лишь исключительно потому, 
что „преподаватель уехал 
в командировку". Таким обра
зом, почти на месяц раньше 
срока группа закончила учеб
ный план. Однако это вряд 
ли целесообразно. Высоким 
качеством учебы группа по
хвастаться не может. И это 
является результатомспешки. 
Так например, при сдаче 
курса „технология металлов", 
11 июня, не получено ни одной 
отличной оценки. 
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1 По электромеханическому факультету сведения за май и за 5 дней 
июня не представлены. 

Х А Л Т У Р Щ И К 
Рассказанная здесь история не выдумана. Тип студента-

халтурщика, ярко выраженный в тов. Вайнере, хотя и редок, 
но живет в нашей среде. Эта незначительная часть студентов» 
считающая себя .вундеркиндами' (впрочем это нередко резуль
тат того, что любящая мамаша пристрастно оценивает способ-
ностисвоего единственного сына}, хвастливо, в случае удачи, ки
чатся тем, что „сдан предмет без подготовки'. Вместе с этим 
они упорно умалчивают о том, что полученная „тройка' яви
лась результатом сплошного „плавания*, постыдного для каж
дого добросовестно работающего студента. 

В просторечии такой образ действий именуется беззастен
чивой халтурой и свидетельствует о полном отсутствии ува
жения и к преподавателям, и к учебе в институте вообще. 

Жил да был в Индустриаль
ном институте один студент 
по фамилии Вайнер. 

Студент, как студент—ни
чего сверхвыдающегося со
бою не представлял, однако 
считался „гением" в местном 
масштабе. 

Может быть жара на него 
повлияла, или белые ночи 
спать не давали, но только 
решил сей студент ускорить 
свой отъезд домой—к папе 
и маме. И для достижения 
этой цели было у него одно 
только средство—„нажать на 
все педали" и досрочно сдать 
сессию. 

Намерение благое—возра
зить нечего. Отчего же не 
сдать сессию досрочно, если 
за человеком никаких„греш
ков" не числится? 

Но... небезызвестная истина 
гласит, что поспешность... не 
уместна при сдаче экзаменов. 

Студент Вайнер решил 
сдать в срочном порядке 
4 предмета в 12 дней, И он 
сдавал... Контрольную по ди
намике писал два раза, зачет 
по технологии металлов по
лучал два раза, а с приклад
ной механикой совсем анек
дот вышел. 

Встав рано утром и полу
чив от соседей в качестве 
благословения „ни пуха, ни 
пера", Вайнер отбыл в ин
ститут. 

Через некоторое время он 
вернулся, пасмурно ухмыля
ясь. 

— Ну, как, пятерка?—по
любопытствовали соседи. 

— Не-ет... двойка,—все так 
же улыбаясь, ответил Вайнер. 

— Так чего же ты сме
ешься? 

— А что мне, плакать?Буду 
сдавать еще раз. 

— На чем сел? 

— Пустяки, не знал опре
деления, что такое машина. 

Прошло два дня и он вто
рично сдавал экзамен, и вто
рично получил двойку, так 
как снова не знал определения 
машины. 

Лишь на третий раз он 
одолел эту премудрость и 
сдал, наконец, предмет. 

Так, ценой штурмовщины и 
многократных пересдач он 
сдал экзамены ранее других^ 
И теперь гуляет... 

Л. ЭПШТЕЙН 



Кандидат в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР по 
Смольнинско - Куйбышевско
му избирательному округу 

Врач Лев ЭМДИН 
В 1922году Лев Абрамович Эмдин 

окончил Медицинский институт н 
выехал на практику в Кременчуг, 
где был назначен на должность за
ведующего туберкулезным диспан
сером. 

Диспансер, которым руководил 
тов. Эмдин, по праву славился, как 
лучший на Украине. 

В 1930 году тов. Эмдин приезжает 
на работу в Ленинград и становит
ся во главе здравпункта завода 
,Большевик' -

Здравоохранение на заводе было 
сильно запущено. Былн распростра
нены случаи массового заболевания 
брюшным тифом. Никто с эпиде
мией по-настояш.ему не боролся. 
Тов. Эмдин сейчас же организовал 
чрезвычайную комиссию. Началась 
госпитализация больных, профилак
тика, прививки. Наконец, Эмдин до
брался до главной причины эпиде
мии. Исследование воды из водое
ма, которым пользовались рабочие, 
установило наличие в ней огромно
го количества бацилл. 

Тогда Эмдин предложил немедлен
но построить хлораюрную станцию. 
К этому предложению заводоуправ
ление отнеслось более, чем холодно. 
Он обратился к общественности, и 
общими усилиями станция была по
строена. Вскоре тифозные заболева
ния резко сократились, а через два 
года заболевания тифом были уже 
редкостью. 

Нужно было широко поставить 
оздоровительную работу иа заводу 
Но каждое, даже мелкое, мероприя
тие наталкивалось на упорное со
противление директора, позже ра
зоблаченного, как врага народа. Эм
дин обратился к рабочей^ массе. 
Был сколочен значительный актив 
из рабочих и работниц, очень охот
но выполнявших поручения здрав
пункта. Появились десятки страхо
вых делегатов. 

Открывшаяся в прошлом году но
вая поликлиника завода „Больше
вик" является сейчас гордостью 
всего Володарского района. 

Огромную любовь врача Эмдина 
к людям, заботу об их здоровье по
казывает такой факт. 

Однажды Эмдина прислали осмо
треть больную женщину. Это был 
редкий и очень тяжелый случай 
туберкулезного заболевания. Боль
ная была безнадежной. Исход опе
рации был сомнителен, и врачи ре
шительно отказались от хирургиче
ского вмешательства. 

Тогда за операций взялся Лев 
Абрамович Эмдин. 

Операция длилась очень долго, но 
больная была спасена. 

Большую организаторскую работу 
и врачебную практику доктор Эм
дин совмещает с плодотворной на
учной деятельностью. 

За научные труды Л. А. Эмдину 
присуждено звание кандидата меди
цинских наук. 

Несколько месяцев тому назад 
тов. Эмдин был назначен руководи
телем городского отдела здравоох
ранения. Враги, орудовавшие в Гор-
здраве, немало навредили совет
скому здравоохранению. 

Тов. Эмдин сразу же выработал 
широкую программу действий. Он 
занимается оздоровлением нашего 
города. Больницы укрепляются кад
рами квалифицированных главных 
врачей. Создано городское эпиде
мическое совещание. 

Ответственно и почетно в нашей 
стране звание советского врача, бор
ца за здоровье человека. Это зва
ние высоко несет Лев Абрамович 
Эмдин. 

Буду работать и после выборов 

ч-

Избиратели, проживающие в Петроградском избира
тельном округе, голосуйте за сталинского знаме
носца мира, народного комиссара по иностранным 

делам СССР 

Максима Максимовича ЛИТВИНОВА! 

о о о о 

Когда меня послали агита
тором на избирательный уча
сток (дом рабочих и служа
щих), я поставил перед со
бой задачу вести агитацион
ную и разъяснительную ра
боту не только вокруг Кон
ституции и Положения о вы
борах в Верховный Совет 
РСФСР, но и по вопросам 
международного и внутрен
него положения, так как знал, 
что интерес трудящихся к 
политической жизни очень 
велик. 

В моем кружке 14 чел. 
Большинство из них женщи
ны-домохозяйки. На первом 
же занятии они меня спросили: 
„Как обстоят дела в Испа
нии?", „Как Германия захва
тила Австрию?". Задавали 
также вопросы, касающиеся 
жизни нашего Советского 
Союза, антирелигиозной про
паганды и т. п. 

Слушатели проявляют себя 
на занятиях очень активно. 
В особенности тт. Пирогова, 
Какурина, Моисеева и Коз
лова. Они не только задают 
вопросы, но' и сами расска
зывают многое из своей жиз
ни, например, о том, как жи
ли рабочие и крестьяне, во 
что одевались, как питались 
и т. д. Эти примеры многое 
дают и мне самому. 

Хорошо помогает мне в ра
боте староста кружка, тов. 
Какурина, которая очень ста
рательно относится к своим 
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Тое. Соломенцев 

обязанностям, организует эк
скурсии для всего дома и т.д. 

Мои слушатели хотят, что
бы агитационную работу с 
ними проводили и после вы
боров в Верховный Совет 
РСФСР. Я думаю, что парт
ком инстнтута сделает все, 
чтобы это желание было ис
полнено. 

Я лично согласен работать 
агитатором и после выборов 
и призываю к этому же всех 
агитаторов института. 

Агитатор 35-го избиратель
ного участка в доме рабо
чих и служащих ЛИИ 

М. СОЛОМЕНЦЕВ 
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Вниманию избирателей 
21-го участка 

Участковая избирательная 
комиссия доводит до сведения 
избирателей 21-го участка 
(студгородок IV, V, VI корпу
са), что выборы в Верховный 
Совет РСФСР будут происхо
дить 26 июня с б час. утра 
до 12 час. ночи в помещении 
кино-театра (V корпус). 

Участковая избирательная 
комиссия 

День на избирательном участке 
Не так много времени ос

талось до того знаменатель
ного дня, когда к урнам из
бирательных участков подой
дут сотни тысяч трудящихся 
нашей великой родины, чтобы 
отдать свои голоса избран
никам советского народа. 

Многое уже сделано и еще 
многое предстоит сделать 
участковым избирательным 
комиссиям, чтобы организо
ванно провести выборы в 
Верхов-ный Совет РСФСР. 
День, проведенный на рядо
вом (21-м) избирательном 
участке, целиком это под
тверждает. 

На третьем этаже здания 
фабрики-кухни, в одной из 
комнат студенческого клуба 
помещается агитпункт 21-го 
избирательного участка. На 
столе—литература к избира
тельной кампании, свежие 
газеты и журналы. 

Несколько человек ожив
ленно беседуют с доверен
ным лицом—тов. Атабековым. 
Узнаем знакомый голос тов. 
Пашкевича: 

— Нет, вы подумайте, це
лых 8 экскурсий мы провели 
в 6-м корпусе только за 2 
последних месяца. 

Товарищ Атабеков показы
вает нам отчет о проведен
ных мероприятиях за время 
с 10 мая по 1 июня. 

На 21-м избирательном 
участке, в который входят 
IV, V и VI корпуса флюговско
го общежития, работают 11 
кружков по изучению Кон
ституции РСФСР-'Ими было 
проведено 31 занятие, на ко
торых прорабатывались темы: 
„Как выбирали в государст
венную думу", „Конституция 
РСФСР" (разделы), „Положе

ние о выборах в Верховный 
Совет РСФСР". 

Кроме этого такие же до
клады для всего участка про
водились в помещении кино. 
Они сопровождались демон
страцией кино-фильмов. 

На вопросе о проведенных 
экскурсиях несколько задер
живаемся. 

Невольно поражает случай
ный выбор объектов: 

Экскурсия в Эрмитаж, 24 
мая — п о городу, 30 м а я — в 
музей Арктики, 24 мая — в 
Военно-морской музей, 30 
мая—туда же. 

Мы пробуем обратить на 
это внимание заведующего 
агит.-массовой работой тов. 
Гамбарьяна и ответственного 
за экскурсии тов. Сонина. 
Разгорается спор. 

Сонин совместно с Пашке
вичем пытаются доказать, 
что эти музеи излюбленные 
места культурного отдыха 
ленинградце-в и в частности 
избирателей 21-го участка, а 
потому только туда и устраи
ваются культпоходы. Тов.Гам-
барьян усиленно подчерки
вает, что выбор экскурсий в 
первую очередь зависит от 
желаний участников ее и от 
наличия путевок. 

В конце концов и Гамбарьян, 
и Пашкевич, и Сонин согла
шаются с тем, что задача со
стоит вовсе не в бессистем
ном посещении „каких попа
ло" музеев, а в том, чтобы 
использовать экскурсии, как 
лучший иллюстративный ма
териал к занятиям кружков. 
Почему на 21-м избиратель
ном участке не проведено ни 
одной экскурсии вмузей Ле
нина, в музей Революции, в 
Исторический музей? Раз
ве беседы на тему о борь

бе великого русского народа 
с иноземными захватчиками 
(„ледовое побоище", „война 
1812 года" и мн. другие) не 
были бы прослушаны с ог
ромным вниманием? Разве 
поездка в Петергоф является 
принципиально более необхо
димой, чем экскурсия в Раз
лив,кшалашу Ленина? 

Разговор затем переходит 
на темы, непосредственно 
связанные с готовностью 
участка ко дню выборов. 

В основном уже проверены 
все фамилии избирателей. 
Здесь надо отметить хорошее 
разрешение этой „сложной" 
проблемы: агитпункт и участ
ковая комиссия забр'алнсь 
очень далеко—на 3-й этаж, 
в клуб студентов. Многие 
избиратели, и в особенности 
студенты, не желали затруд
нять себя специальным хож
дением наверх (есть такой 
грех). Но „коль гора не идет 
к Магомету, то Магомет идет 
к горе". Члены комиссии 
спустились вместе со списка
ми избирателей на площадку 

1У входа в помещение столо
вой. Результаты не замедли
ли сказаться. В настоящее 
время осталась лишь неболь
шая часть непроверенных фа
милий избирателей. 

Сейчас на повестку дня 
ставится вопрос об избежа
нии „мертвых душ". Многие 
студенты заканчивают сдачу 
сессии до 26 июня и уезжают 
из Ленинграда. Задача со
стоит в том, чтобы своевре
менно учесть этих людей, 
обеспечить их удостовере
ниями на право голосования 
в других округах и вместе 
с тем избегнуть „фиктивных 
душ", формально числящихся 
в списках данного участка, 

но в действительности отсут
ствующих. 

— По плану,—говорит тов. 
Гамбарьян,—мы хотим еще 
проделать следующее: выпу
стить на самом агитпункте 
6 газет-молний (отв. тов, Ко-
рабельников), в корпусах— 
по 3 молнии и одной стен
газете и оборудовать на 
агитпункте две фотовитрины. 

13 июня все кружки закан
чивают проработку Консти
туции. Остающиеся 3 занятия 
будут посвящены следующим 
темам: „Наш кандидат в де
путаты Верховного' Совета 
РСФСР тов. Сергеев",'^Под
рывная работа врагов народа 
в связи с избирательной кам
панией", и „Порядок голосо
вания" (организационное за
нятие). 

Вот, в основном, и все. 
Прощаясь с нами тт. Ата

беков и Гамбарьян обещают 
учесть сделанные замечания, 
чтобы день выборов в Вер
ховный Совет РСФСР встре
тить, как подлинный празд
ник всего совет'^кого народа, 
обеспечив стопроцентную яв
ку избирателей на участок 
для выполнения своего граж
данского долга. 

Уже по. выходе из агит
пункта нас окликнули: 

— Товарищи, вы проверя
ли свои фамилии в списках 
избирателей? 

Мы ответили утвердитель
но. У стола дежурного участ
ковой комиссии стояли пос
ледние „непроверенные". Чле
ны комиссии внимательно 
просматривали списки. 

Л. 3. 
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